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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3022例会	 令和 5年 7月 5日（水）
　（本年度第 1回）

点　鐘 帯谷昌充 会長
司会と斉唱 高橋純司 会場監督

半澤剛 ソングリーダー
　「君が代並びに奉仕の理想」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員

会員数	45 名 出席	29 名 欠席	16 名

　（対象外	4 名） 出席率	70.73%

前々回訂正 欠席	20 名 MAKE	UP	3 名

　（対象外	4 名） 訂正出席率	69.05%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐 
鈴木正紀 様
地区 R 財団委員会副委員長・研修委員 鈴木慎二郎 様
川崎中原 RC・副会長 小林正樹 様
川崎西 RC・会長 渡邉直人 様
川崎西 RC・幹事 山寺雄太 様
米山奨学生 鄭雨微 様

ご来賓挨拶
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐 
鈴木正紀 様
帯谷会長年度の船出、おめでとうござ
います。樋口ガバナー年度もスタート
しました。樋口ガバナーは皆様もご存
じの通り明確な考えを持たれて新年
度をスタートしています。活気ある
2590 地区、会員増強を願っておりま
す。ぜひご協力願いたいと思います。
ガバナー補佐として１年間よろしくお願いします。
川崎西 RC・会長 渡邉直人 様
帯谷会長、第１例会
の開催、誠におめで
とうございます。川
崎西クラブは川崎北
クラブさんを親にし
て作られたクラブで
す。西クラブはもう

すぐ 60 周年になります。幹事の山寺君ともに 2人で頑張っ
ていきたいと思います。１年間よろしくお願いします

記念品・お礼贈呈 帯谷昌充 会長
帯谷昌充会長より横山芳春前会長・齊木貴前副会長・谷口一成前
幹事に記念品を、エクセル東急様にお礼の贈呈がありました。

奨学金贈呈 帯谷昌充 会長
帯谷昌充会長より、鄭雨微（テイ・ウビ）さんへ米山記念奨学金
の贈呈が行われました。
鄭雨微（テイ・ウビ）さんからは 1ヶ月の近況報告が行われました。

会長報告 帯谷昌充 会長
１．	2022-23 志村雄治ガバナーより、年度無事終了の礼状を
頂戴しております。回覧いたします。

２．理事会報告（別途報告済みです。）

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1.	地区からの来信
①		本日 7月 5日 ( 水 )15：00 ～開催の「クラブ活性化セミナー」
の ZOOM	URL 情報などのお知らせが届きました。ご参加の
方にメール転送にてお送り致しましたのでご確認ください。
参加者：帯谷会長 ･大塚副会長 ･妻鹿幹事 ･
松下研修委員長 ･半澤雑誌広報担当 ･谷口会員増強委員長

②		地区Ｒ財団委員会より、ポリオプラス・ソサエティプログラ
ムについてのご案内が届きました。資料をポスティングしま
したのでご覧ください。

③		地区資金・地区事業費上半期分ならびに地区大会分担金の送
金依頼が届いております。

2.	他クラブ例会臨時変更
●川崎とどろき RC
　7月 10日 ･17 日 ( 月 )　休会
●川崎中 RC
　7月 18日 ( 火 )　休会
●川崎鷺沼 RC
　7月 19日 ( 水 )　一泊移動例会	箱根湯本	吉池旅館
　7月 26日 ･8 月 16 日 ･23 日 ( 水 )　休会
　8月 30日 ( 水 )　残暑払い親睦例会
　　KSP ガーデンテラス　点鐘 18：00
●川崎大師 RC
　7月 19日 ( 水 )　休会
　7月 26日 ( 水 )　暑気払い移動例会　点鐘 18：30
●川崎ﾏﾘｰﾝ RC
　7月 20日 ( 木 )　休会
　8月 3日 ( 木 )　夜間例会　屋形船　点鐘 17：00
●川崎高津 RC
　7月 27日→ 30日 ( 日 )　移動例会	高津区民祭
　8月 17日 ･31 日 ( 木 )　休会
3.	活動計画書をお送り頂きましたので回覧いたします。
川崎中央 RC、新川崎 RC、川崎西北 RC
4.	本日の配付物
活動計画書・会報ファイル・ガバナー月信・会報・年間予定表
会員名簿手帳版は、7月 12日に配付いたします。



委員会報告 大塚正一 職業奉仕委員長
大塚正一 職業奉仕委員長
皆様のお手元に 4つのテストのポスターをお配りしました。樋
口ガバナーが各クラブに配りたいということで職場とか会議室
に貼ってお使いください。
朝山浩 65 周年実行委員長
2025 年 3 月を予定しておりましたが、1ヶ月前倒しして 2月
19日に変更させていただきました。

お祝い 石坂想 親睦委員
7 月祝事：おめでとうございます！

● 会員誕生日
生垣繁	会員　野口哲志	会員　米山元章	会員　飯塚光洋	会員
髙橋純司	会員

● 配偶者誕生日
戸川洋子	様　大部雅子	様　佐久間佐知子	様
クルーズ・アンソニー　様

● 結婚記念日
松波登	会員　松田卓也	会員　吉田明宏	会員

● 入会記念日
生垣繁	会員　小林政男	会員　齊木貴	会員　星野妃世子	会員
半澤剛	会員　加瀬健史	会員

会長就任挨拶 帯谷昌充 会長

まずは横山前会長、谷口前幹事、１
年間ご苦労様でした。今年はゆっく
りしていただきたいというところで
すが、今年度、横山前会長にはプロ
グラム委員長、谷口前幹事には会員
増強委員長をお願いしております。
引き続き今年もよろしくお願いいた
します。
私は 41歳のときに川崎北クラブ入会し、およそ 16年間活動
してきました。なぜ続けてこられたかといいますと、多種多
様な企業の代表の皆様、キャラクターの濃い皆様とお知り合
いになり、親睦が深まり、とてもいい仲間ができたというこ
とがあると思います。自分の人生において刺激を受け、成長
するのにとても役立っていたからだと思います。また、川崎
北クラブの雰囲気に合っていたからではないかとも感じてお
ります。
会長を務めるに当たって、感謝の気持ちを持って少しでもク
ラブに貢献できたらと思っております。
私のモットーは「気合い」「勢い」「ノリ」「感謝」「内に秘め
た闘志」です。また、「明るく楽しく元気よく」という気持ち
でクラブを引っ張っていきたいと思っております。
大塚会員に副会長、妻鹿会員に幹事になってもらっています。
お二人にも助けてもらいながら頑張りますので、１年間ご協
力のほどをお願い致します。
会長方針は「希望と夢をロータリーから !」です。青少年およ
び未来の若者を支えるロータリアンになりましょう。ポリオ
根絶の活動についても引き続き頑張りたいと思います。第 2
回世界子ども絵はがき展を開催します。今年も成功に向けて
クラブ一丸となってやっていきたいと思っています。
クラブ内の研修、親睦の機会も増やしたいと思います。
クラブの会員が生き生きするように、また今年はコロナも少
し落ち着きましたので、思いっきり活動できると思います。

ニコニコリポート 峯岸雅宏 副会場監督

国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐 
鈴木正紀 様
帯谷会長年度の船出おめでとうございます。本日はガバナー補
佐就任ごあいさつに伺いました。よろしくお願いします。

川崎西 RC・会長 渡邉直人 様
川崎西 RC・幹事 山寺雄太 様
第１例会の開催、おめでとうございます。

地区 R 財団委員会副委員長・研修委員 鈴木慎二郎 様
帯谷会長をはじめ川崎北ロータリークラブの皆様、新年度のス
タート、おめでとうございます。「希望と夢をロータリーから」
を合い言葉に１年間頑張って下さい。

川崎中原 RC・副会長 小林正樹 様
新年度を迎え、帯谷会長、妻鹿幹事丸の船出を祝い心よりお慶
び申し上げます。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日から新年度のスタートです。「希望と夢をロータリーから !」
をモットーに１年間全力でクラブのために頑張っていきますの
で皆様宜しくお願いいたします。また、鈴木ガバナー補佐をは
じめ、本日お越しいただきましたゲストの皆様、誠に有難うご
ざいました。

小澤秀昭 君
帯谷年度の船出を祝して

半澤剛 君
地区委員会全体会議に出席して特に印象に残ったお話し。
1		樋口ガバナー…垣根を越えたロータリーファミリーの 1本化
（DLP	CLP）・ロータリーガイドブックを読んで下さい。
2	川野 PG…みんなが参加できるように RLI の日程を決めた。
3		鈴木慎二郎様はじめ、ご来会の皆様ようこそいらっしゃいま
した。

甲田博康 君
帯谷会長年度の開始をお祝いいたします。

波木井輝昭 君、クルーズ由美子 君
帯谷会長、妻鹿幹事、今年 1年よろしくお願いします。

柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、 
宮崎秀樹 君
新しい年度が始まりましたネ !!	帯谷・妻鹿丸の船出を祝して。
頑張って下さい !!	

SAA： 峯岸雅宏 君、朝山浩 君、髙橋純司 君、丸山久 君 
加瀬健史 君、

本年度 SAA一同一丸となってがんばります。何とぞ宜しくお願
い申し上げます。また本年度もニコニコ基金へのご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。

親睦委員会： 松田卓也 君、武藤光司郎 君
親睦委員会一同、心をこめて頑張ります。１年間よろしくお願
いします。

横山芳春 君、佐久間馨 君、松下幸夫 君
帯谷会長、妻鹿幹事、１年間頑張って下さい。

会員増強委員会：谷口一成 君
本日から帯谷年度がスタートですね。帯谷会長、妻鹿幹事、理事、
役員の皆様１年間よろしくお願い致します。会員増強委員会も
帯谷会長の方針に則り会員増強に努めてまいります。よろしく
お願い致します。

親睦委員会： 松下幸夫 君、半澤剛 君、大塚正一 君、 
谷口一成 君

帯谷会長、妻鹿幹事の門出を祝して。本年も１年間宜しくお願
い致します。

武田信平 君
７月１日 Jリーグ第１９節、フロンターレは名古屋グランパス
と敵地で戦いました。ボールを保持しながら圧倒的に押し込む
のですが得点に至りません。そんな中、一瞬の隙をつかれて前
半４１分に失点。後半に入り１９分にも失点、０対２で敗れま
した。シュート数は１９本と名古屋の倍も打っているのですが
決めきることができませんでした。ここが今シーズンの課題で
す。早く課題を克服して欲しいと思います。


